

Share 252  14



Millones cibernéticos

Publicado: 2/28/2014

En medio de los escándalos de corrupción que por estos días han tenido a las Fuerzas Armadas en el ojo del huracán, un detalle relacionado con el Ejército ha pasado de agache. Tiene que ver con una inversión de \$1.200 millones que hará este año el sector defensa -en cabeza del Comando Conjunto de Operaciones Cibernéticas de las Fuerzas Militares- para entrenar a un grupo élite de sus hombres en temas de protección del espacio cibernético nacional. La capacitación se hará en Estonia, un país que ha tenido

que vivir en carne propia ataques informáticos y que hoy por hoy es uno de los más curtidos en la materia.

Publicado: 2/28/2014

Más problemas

Los hackers brasileños están amenazando con una ofensiva durante el Mundial, agregando los ataques cibernéticos a los desafíos de un torneo ensombrecido por las protestas, los retrasos y gastos excesivos. En un país con un crimen online rampante y poca experiencia en guerra cibernética, las autoridades se están apresurando para proteger sitios del gobierno y de la FIFA, el órgano rector del fútbol, de ataques que van desde saturación hasta invasiones.

Publicado: 2/28/2014

Bogotá medirá su IED

Según el análisis presentado en la Nota editorial sobre Inversión Extranjera Directa del Observatorio Distrital de Desarrollo Económico, Bogotá, como centro de negocios del país, ha experimentado llegadas importantes de capital extranjero en los últimos años. Y aunque la naturaleza de los registros administrativos nacionales impide en la actualidad el cálculo de Inversión Extranjera Directa -IED- por ciudades, el Distrito adelanta acciones en este sentido con el Banco de la República, Invest in Bogotá, la Secretaría de Hacienda y la Cámara de Comercio de Bogotá, de manera a medir con exactitud dicha inversión en la ciudad.

Publicado: 2/28/2014

Régimen cambiario

La Dirección de Regulación Financiera trabaja de la mano con el Banco de la República la actualización de la regulación cambiaria en el país, que incluye la inversión de portafolio y la inversión extranjera. Lo que se busca es que la nueva norma esté a tono con los estándares internacionales y la Oede así como generar más claridad a los inversionistas. Según David Salamanca, director de Regulación Financiera, en Colombia existe un régimen cambiario de difícil entendimiento, razón por la cual se persigue ordenar los sistemas de información para eliminar cosas innecesarias y que están generando ruidos en esos mercados.

Publicado: 2/28/2014

Enfrentados

Funcionarios de la Alcaldía de Bogotá mostraron su molestia por las declaraciones de la Cámara Colombiana de la Infraestructura sobre la construcción en la ciudad. La agremiación advirtió sobre la lenta ejecución vial en la capital del país, además de los pésimos resultados de ejecución en movilidad y ejecución presupuestal. La Secretaría de Hacienda descalificó el pronunciamiento al señalar que los recursos se desembolsan en la medida que avanzan las obras.

Publicado: 2/28/2014

Reconocimiento

A pesar de no estar presente en la noche en que se realizó la presentación en sociedad del hotel Marriott Cali, el presidente, Juan Manuel Santos, condecoró con la Orden al Mérito Empresarial a Ricardo Poma, presidente del Grupo Poma, por el aporte del grupo al desarrollo turístico colombiano y por haber sido la primera gran cadena hotelera en invertir en el país.